



Yunes debe firmar acción de inconstitucionalidad contra reforma judicial: MC

Si al senador Miguel Ángel Yunes que le queda algo de conciencia y dignidad debería de firmar por la acción de inconstitucionalidad contra la reforma al Poder Judicial, consideró la diputada Laura Ballesteros (MC).



“Los Yunes tienen que responderle al país, hay 42 firmas disponibles para llevar a cabo un recurso así, si algo les queda de conciencia y dignidad, los Yunes deberían de firmar las acciones de inconstitucionalidad”.

“Deberían de firmar, esto es frente al país, frente a los jóvenes, al futuro del país, frente a la niñez”, expresó en conferencia de prensa la también vocera de la bancada naranja en San Lázaro.

Consideró que las acciones jurídicas en contra de los cambios a la Constitución en materia de Poder Judicial son posibles y pueden ser efectivos.

Sobre las acciones de inconstitucionalidad, cuya cantidad de firmas para solicitarla por parte de la oposición en San Lázaro no se alcanzan, comentó que hay otras instituciones que pueden hacerlo como los congresos locales, las fiscalías en los estados. “Ya hay dos recursos que están en la mesa y que caminarán, pero justamente los dos argumentos que pueden nutrir muy bien una discusión jurídica y que por supuesto que tiene muchas posibilidades de salir adelante es: primero la responsabilidad que tenemos las y los diputados las y los senadores de proteger la Constitución.

“Nosotros juramos proteger la Constitución como la conocemos en sus términos con el espíritu de nuestra Constitución aquí entra un conflicto muy potente y muy grave entre, hasta donde los legisladores erigidos como Constituyente Permanente tenemos la facultad y la atribución para destrozarnos la Constitución hasta un punto en donde queda irreconocible la República, el sistema de gobierno, la división de poderes, el equilibrio de los mismos y la hiperconcentración de poder en el Ejecutivo”, expresó Ballesteros.



Sobre su compañero en el Senado, Daniel Barreda, quien se ausentó el día de la votación de la reforma judicial, pidió que de una explicación primero ante sus compañeros y luego “de cara a la nación”.

https://www.24-horas.mx/2024/09/13/yunes-debe-firmar-accion-de-inconstitucionalidad-contra-reforma-judicial-mc/#google_vignette